

Dritter Abschnitt.

Reinliche Flecken und Dörfer auf der Straße nach Nürnberg. Ueppige Wiesen an der Rednitz. Wasserräder zu ihrer Bewässerung. Volksfest zu Erlangen an Pfingsten. Schilderung desselben. Beschreibung der Stadt Erlangen. Verschönerungsgeist, der sich in ihren Umgebungen äußert. Reise nach Nürnberg. Gärten, Gartenhäuser, Spaziergänge vor der Stadt. Frohsinn der Nürnbergger. Ihre Lustpartien auf das Land.

Unsere Straße führte uns nun durch eines der üppigsten und fruchtreichsten Thäler an dem Fuß einer Gebirgskette hin, dem Rednitzgrunde zu. Die reinlichen wohlgebauten Flecken und Dörfer, die wir berührten, zeugten von dem Wohlstande ihrer Bewohner. Wie ganz anders als die Lehmhütten Thüringens nahmen sich die hiesigen Gebäude aus! Eben so wie hier fanden wir die Dorfschaften mit wenigen Ausnahmen